

AUTOBUSES

El PP denuncia incumplimiento

El Grupo Municipal Popular criticó la dejadez del equipo de gobierno en cuanto a la coordinación de la concejalía de Movilidad y la de Turismo sobre el servicio de autobuses turísticos, y la falta de control sobre el aparcamiento de los autobuses discrecionales de grupos turísticos. La concejala **Angela Moreno-Manzanaro**, señalaba que *"después de llevar a cabo un proyecto para la concesión del servicio de autobús, y contando también con un servicio de tren turístico, para contemplar la panorámica de la ciudad y el Casco Histórico, hemos comprobado con sorpresa que continúan ejerciendo competencia ilegal otras empresas que no pagan el canon municipal por ofrecer este servicio"*. La falta de control sobre los aparcamientos es un factor que influye negativamente en la fluidez del tráfico, *"que ya es suficientemente complicado en nuestro municipio"*, señalaba la concejala

VECINOS

Preocupados por la corrupción

La Federación de Asociaciones de Vecinos 'El Ciudadano' está alarmada ante la proliferación de noticias sobre corrupción política surgidas los últimos meses. Su presidente, **José Manuel García**, se mostraba convencido de que es sólo una minoría la que se aprovecha de su posición, pero advirtió de que la sociedad no lo ve así, y que son muchos los ciudadanos desencantados, y que piensan que *"todos los políticos son iguales"*. *"No nos gustaría llegar a lo de Italia"*, afirmó García, quien entiende que uno de los factores que hace posible la corrupción es que las leyes son bastante exiguas en comparación al daño moral y legal que producen. Una de las propuestas que la Federación hace a los partidos es que se cambien las leyes, de forma que la ocupación de un cargo público sea un agravante en caso de corrupción política, nunca un atenuante. *"porque está ocupando un cargo de confianza"*, explicó García.

CIUDADES PATRIMONIO

Curso de prevención de incendios en archivos, bibliotecas y museos

Toledo ha acogido un curso de prevención de incendios en Archivos, Bibliotecas y Museos, organizado por el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, y dirigido a directores de archivos, museos



y bibliotecas de las ciudades de Cuenca, Tarragona, San Cristóbal de La Laguna, Alcalá de Henares, Córdoba y San Antonio de Ibiza. El alcalde, **Emiliano García Page**, aseguró en la inauguración que el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, integrado por 13 municipios, impulsará durante el primer semestre de 2010, un prototipo de ordenanza a seguir por los Ayuntamientos para abordar posibles incendios en edificios históricos. Ordenanza que, propuso, sería un marco legal impuesto en los planes urbanísticos de estas 13 ciudades. García Page anunció también la creación de una plaza específica de técnico para la elaboración de planes de seguridad de los edificios históricos, una vez que se haya concluido un estudio sobre hidrantes en la ciudad que se iniciará en 2010 y que estará operativo durante cinco años. En la imagen, prácticas realizadas por los bomberos la semana pasada.

BASURAS

Las infracciones de limpieza se gestionarán como las de tráfico

La Concejalía de Gestión de los Servicios ha modificado, a través de decreto, la tramitación de las infracciones a la Ordenanza de Limpieza Viaria y Gestión de Residuos, con el fin de que las mismas sean gestionadas de manera similar que las multas de tráfico y puedan ser reclamadas también por vía ejecutiva. El concejal responsable de esta área, **Gabriel González**, ha firmado dicho decreto (número 2996 del 20 de noviembre de 2009), por el cual se nombra al intendente jefe de la Policía Local de Toledo como instructor de los procedimientos sancionadores derivados de las infracciones que se realicen a la ordenanza de limpieza. El decreto ya ha dado sus primeros frutos: 15 expedientes abiertos tras la primera inspección extraordinaria realizada el pasado lunes por distintos puntos de la ciudad.

